

4197/AB XXI.GP

Eingelangt am: 11.09.2002

BM für Wirtschaft und Arbeit

In Beantwortung der schriftlichen parlamentarischen Anfrage Nr. 4187/J betreffend Halbzeitbilanz zum Jahr der Berge 2002, welche die Abgeordneten Dr. Evelin Lichtenberger, Freundinnen und Freunde am 10. Juli 2002 an mich richteten, stelle ich fest:

Antwort zu den Punkten 1 und 2 und 5 bis 10 der Anfrage:

Da für die im Rahmen des Jahres der Berge 2002 in Österreich durchgeführten Maßnahmen das Bundesministerium für Land- und Forstwirtschaft, Umwelt und Wasserwirtschaft federführend zuständig ist, darf ich diesbezüglich auf die Beantwortung der Anfrage 4188/J durch den Herrn Bundesminister für Land- und Forstwirtschaft, Umwelt und Wasserwirtschaft verweisen.

Antwort zu Punkt 3 der Anfrage:

Im Zusammenhang mit "Alpenglühen" langte seitens des Vereins "Alpenglühen - Verein zur Förderung alpiner Regionen" im Juni 2002 ein Ansuchen über 72.672,83 im Bundesministerium für Wirtschaft und Arbeit ein. Dieser Betrag wird voraussichtlich im Herbst d.J. zur Auszahlung gelangen.

Antwort zu Punkt 4 der Anfrage:

Neben Aktivitäten im Bereich von Studien, unterstützte das Bundesministerium für Wirtschaft und Arbeit u.a. die Naturfreunde, einen Umweltverband mit mehr als 600.000 Mitgliedern in Europa, die einen Ratgeber mit dem Titel "Clever Reisen" für Touristen herausgegeben haben, mit einem Betrag von 22.300,-- €, wovon bisher 12.300,-- € zur Auszahlung gelangt sind.

Antwort zu Punkt 11 der Anfrage:

Da die Budgetmittel für das kommende Jahr noch nicht beschlossen wurden, kann diese Frage nicht beantwortet werden.